

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Prater: Zwei Weltrekorde aufgestellt

Das schlechte Wetter hat wohl niemanden gestört: Auf dem Wiener Riesenradplatz sind am Sonntag zwei Weltrekorde gelungen. Der 130 Kilo schwere Extremsportler Franz Müllner setzte das etwa 64 Meter hohe Riesenrad mit reiner Muskelkraft in Bewegung: Der Salzburger schwenkte eine Gondel im Einstiegsbereich so lange, bis sich das 244 Tonnen schwere Wiener Wahrzeichen drehte. Zuvor hatten 157 Paare in Tracht den Weltrekord der meisten Trachtenpärchen auf einem Platz (Bild rechts) aufgestellt. Die Aktion war Teil des Wiener-Wiesn-Festes, das Sonntagabend zu Ende ging. [APA]

